

Votre Région

CREYS-MÉPIEU Coupure d'électricité

Les flammes parcourent un sous-bois

V.W.

Un acte malveillant pourrait être à l'origine de l'incendie qui s'est déclaré peu après 17 heures, lundi 27 juillet, à Creys-Mépieu.

Il était 17 h 14 quand les sapeurs-pompiers ont été alertés : un feu se propageait dans un sous-bois au hameau des Layettes. La végétation étant particulièrement sèche, les flammes ont rapidement gagné du terrain. Pour combattre cet incendie qui avait déjà parcouru environ 5 000 m² à 19 heures, plus d'une trentaine de sapeurs-pompiers ont été mobilisés, avec le concours de huit engins provenant de différentes casernes du secteur.

• Un poteau électrique endommagé

Les opérations d'extinction ont été rendues difficiles par le terrain escarpé. Deux soldats du feu ont d'ailleurs eu un coup de chaud au cours de leur lutte contre les flammes alors qu'un poteau électrique de 20 000 volts a été endommagé. Ce dernier a dû être sécurisé, obligeant les agents d'Enedis à couper l'alimentation, privant de courant les habitants du secteur.

Alors que des renforts ont été mobilisés, la lutte contre cet incendie s'est poursuivie jusque tard dans la soirée.